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坚定长期投资，把握中国机遇

凯德投资（中国）首席执行官 潘子翔

中国高水平对外开放所取得的成就，是中国经济与外资共赢发展的最好例证。在当
下全球经济面临衰退风险背景下，中国经济的强劲复苏，将为提振世界经济带来积
极影响。

自1994年进入中国市场，凯德便致力于在华深耕，长远发展。近30年来，伴随中
国经济迈向高质量发展，凯德的业务布局也在不断优化壮大，目前凯德已有约7000
名中国本土员工，在华资产管理规模超过3000亿元人民币。中国已经成为凯德不可
替代的核心市场。

作为一家总部在新加坡的全球化企业，凯德在中国取得的成绩，也离不开中新关系
的深入发展。2022年，新加坡成为中国累计最大外资来源国。多年来，凯德深度参
与并推动了苏州工业园、中新广州知识城等两国合作项目的投资建设。随着中国加
快推动科技创新、发展数字经济、推进绿色低碳转型，凯德在继续扩大在华投资的
同时，也在积极布局发展新经济、新基建，全面融入中国产业转型升级大潮，服务
中国经济高质量发展。

我们相信，中国经济韧性强、潜力足、长期向好的基本面没有改变。中国拥有强大
的科技创新能力和庞大的市场规模，也具备友好、便利的营商环境。凯德对中国市
场的发展前景充满信心，持续开放的中国，也将为外资提供更多发展机遇。

满足消费需求，携手美丽之旅

欧莱雅北亚总裁及中国首席执行官 费博瑞

欧莱雅扎根中国市场已有25年，我们见证了中国市场的快速增长。伴随中国经济迈
向高质量发展阶段，我们相信，企业在中国将迎来更多新机遇、新发展、新环境。

中国市场有几个关键词：质量、规模、精准度。如今，消费者对美好生活的需求不
断增长，“精准度”就是要满足消费者的个性化需求。对此，欧莱雅已有多项相关
战略和试点类计划，包括在前端提供个性化服务和开展多项个性化投资。去年，我
们宣布了多项重要投资项目，正式启动了苏州工厂洁净车间。同时，我们在苏州的
全球首家自建智能运营中心，有望于今年9月正式投入运营，它能够满足消费者的
多样化需求，包括礼遇需求、定制化快递包裹等。此外，欧莱雅还在中国设立了首
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家投资公司——上海美次方投资有限公司，旨在与中国的行业伙伴加强共创。

今年3月，欧莱雅中国与江苏南通崇川经济开发区管理委员会签署合作备忘录，宣
布欧莱雅中国高档化妆品智能运营中心将落户南通，继续以大数据赋能的D2C（直
面消费者）模式提升消费体验，满足消费者对于高端护肤、护发、彩妆及香水等多
品类产品的需求。这也是欧莱雅中国开启下一个25年新篇章的首笔投资。我们对未
来充满信心，接下来，我们将继续加大在华投资力度，积极提升产品和服务能力，
力争更加贴近消费者，期待在中国继续下一个25年的美丽之旅。

聚焦技术创新，助力低碳转型

昕诺飞全球高级副总裁兼东北亚区总裁 王 昀

作为全球性照明品牌，昕诺飞始终十分重视中国市场。我们是改革开放后最早一批
进入中国的外资企业，也是中国坚持对外开放的见证者和参与者、实打实的受益者
。

如今，中国经济转向高质量发展，绿色低碳转型成为产业发展的重要方向。中国“
双碳”目标的提出，必将对全球应对气候变化产生积极、深远的影响，也为我们所
处的照明行业转型发展指明了方向：绿色低碳时代下的新战略、新机遇，正成为我
们重要的市场增长机遇。

2022年，昕诺飞发布了《推动中国“双碳”发展之路——照明行业的实践与愿景
》白皮书，以创新技术推动全产业链上下游企业实现低碳转型，助力中国实现“双
碳”目标。例如，发展节能低碳建筑和提升建筑能效水平是实现“双碳”目标的重
要一环，而升级照明系统是建筑更新中最快、对产品使用影响最小的手段。LED照
明至少比传统照明节省50%能源，智能互联照明将有助节省高达80%的能耗。目前
，我们已经完成了上海外滩等多地的景观灯光改造项目，借助LED照明技术创新帮
助建筑降低能耗、减少运营成本。

今年以来，中国继续加大对外开放力度，这更加坚定了我们深耕中国市场的信心。
昕诺飞将在生产制造、市场拓展和人才培养等方面持续加大投入，为中国市场提供
高质量、创新性的照明产品与服务。未来，我们将以“低碳照明转型”为动力，推
动中国产业和消费转型升级，用创新科技为可持续发展贡献力量。
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